

湊川短期大学「谷准教授 第23回秩父宮記念スポーツ医・科学賞【奨励賞】受賞」

公表が少し遅くなりましたが、幼児教育保育学科の谷めぐみ准教授が「第23回秩父宮記念スポーツ医・科学賞」【奨励賞】を受賞されました。

谷先生は神戸大学大学院 長ヶ原 誠教授のもと、「マスターズ甲子園」の開催を支えてられました。「マスターズ甲子園」はかつて甲子園を目指した高校球児(男女問わず)がチームを結成し再び甲子園を目指すものです。2004年に第1回大会が開催され、2019年までは本学の学生もボランティアとして大会運営に関わっています(2020年は第102回全国高等学校野球選手権大会の中止に伴い開催中止)。

日本固有の「同窓会型マスターズスポーツ」として他のマスターズスポーツ大会の発足の推進や、国際的大会の支援においても研究プロジェクトを展開し、学生の教育活動の場としても取り組まれています。



前列右端が谷准教授
(神戸大学大学院人間発達環境学研究科提供)

三田松聖高等学校「2学期スタート、自己発見プログラム再始動！」



9月1日から2学期が始まりました。始業式は密を避けるため、各教室にて放送で行われました。緊急事態宣言が再発令されたため、今学期も1学期に引き続き45分間での授業開始となりました。今回は、「自己発見プログラム」についてご紹介します。

「自己発見プログラム」は、毎週木・金曜日に行われている総合学習です。活動内容は、企業からのミッションに対し、調査や企画、プレゼンテーション等を行うクエストエデュケーションプログラム、大学の学部学科での学びについて調査研究、志望理由書の作成、論文作成やプレゼンテーション力の基礎固め等です。

2年生キャリア進学コースは、職種系統・分野別に講師をお招きして、講義を受けました。職種系統は、文化・教養系、商業・実務系、教育・社会福祉系、服装・家政系の4つの系統があります。

2年生進学アスリート・大学進学・特別進学コースは、「大学研究」の内容で、『大学プレゼン発表会』の準備を開始しました。

3年生キャリア進学コースは、1学期に引き続きクエストエデュケーションプログラムを行っています。今回は企業ごとに分かれて実施したアンケート結果の集計・分析を行いました。

3年生進学アスリート・大学進学・特別進学コースは、大学教授によるオンライン授業を受講しました。

これまでの各コースの詳細な学習内容は、三田松聖高等学校キャンパスネットに掲載していますので、ぜひご覧ください！



附属北摂学園幼稚園「2学期がスタートしました。」



緊急事態宣言中ということもあり、コロナ不安で園をお休みされるご家庭も増えました。

このような状況下ではありますが、10月の運動会は学年ごとの分散運動会とし、子どもたちの取り組みの様子を保護者の皆様に、ご覧いただきたく予定をしております。

早速、子どもたちは、運動会を楽しみに、はりきっております。何をやるのにも様々な制限があり、従来通りとはいきませんが、園児一人ひとりが輝ける活動をより一層、大切にしていきたいと思っております。

